
Aïkido : naissance d'une nouvelle association

Niten Ichy Ryu-Mémorial
Japon-Lyon et région lyon-
naise

Devant le succès des liens
créés par Sensei Yannick
Barrot et ses amis de l'école
« Des deux sabres », le club
Lyon-Japon a décidé d'être
le partenaire de cette dite
école et ultérieurement d'as-

surer la transmission de son
expérience et de ses archi-
ves.

C'est grâce à l'initiative de
Louis Michallet, Consul Emé-
rite du Japon et président de
Lyon-Japon qu'une nouvelle
association est née et y
implique le Dojo Miyamoto
Musashi à Gleizé.

Journal Le Progrés 22-10-2004